



ゆいまあるだより

2014年 3月号



2月、ここの辺りでは珍しい雪が何度も降り積もりましたね。阿久比では 2回も降雪があり、どちらも大きなぼたん雪が降り続いておりましたが、皆さま如何お過ごしでしょうか。今月もゆぃまあるは雨にもマケズ、雪にもマケズで頑張りますっ!



2月の行事【節分】

2月3日は皆様もご存じの通り 節分の豆まきですね。今年も 性懲りもなく鬼たちがゆぃま あるへと攻めてきたようですっ!

あれ?でもこの 2 匹の鬼、ど こかで見覚えがあるような …?

中の人の事は気にせず豆の投 げ合いが開始されました!





こうなっては最早ただの鬼なのです。この鬼たち、本当は心居者の鬼たち、本当は八居者のですが、入ってとが手年なの要悪をかかんという慈愛の精神なのでしょうを強いいる。 動きし、『あ!踏んだ!もう食べれないよ!』と言われても地げ鬼を演じるのみ…><。

2月の臨時イベント【雪とのふれあい】



阿久比では珍しい雪景色。なかな か貴重な体験ではないでしょう か?

家の中から眺めているだけでは 勿体ないと喜び勇んで外に出ま したが、やっぱり寒いものは寒い ですね。これだけの完全防備でも 骨身がしみる程の冷たさでした。 でも良い経験になりましたっ!

あまりの雪の多さにみんなで雪だるまを作ってしまいました♪ 流石は雪国出身の入居者様、雪だるま作りはお手の物ですね♪ 雪だるまを何体も作れるほどの降雪はそうあるものではないですので、記念写真をパチりっ☆ HPに雪だるまの別顔バージョンありますよ(●^ω^●)





★ホームページにもフォト日記を掲載しています!★

http://ha-bu.net/

●ご家族様へのお知らせ●

胃腸風邪、インフルエンザが流行り出しています。

御来訪される際はマスクの着用をよろしくお願い致します。

